

2024年9月17日

報道関係者各位

合同会社KAKOI

プレスリリース

米不足の今こそ、米に付加価値をつけて農家を応援したい

冷凍米粉パスタ「おいで食べ米！」の誕生秘話

～日本の原風景を守るために～

合同会社KAKOI（本社：愛知県愛知郡東郷町、代表社員：椿 正人）は、2024年6月、小麦アレルギーの子どもが食べられる冷凍米粉パスタ「国産米粉100% おいで食べ米！」の販売を開始しました。東京や大阪のイベント出店時には、独自に524人にアンケート調査を行った結果93.0%の方から「おいしい」と回答を得ました。

小麦アレルギーや、働くお母さんのために開発した商品ですが、主原料は国産の米を使用しています。今年は連日ニュースで米不足が話題になりましたが、昨年まで米農家は生産しても利益が無いほどに安く売られ、廃業せざるを得ない農家は数え切れません。

当社はこの米不足である状況は米農家にとって良い傾向であると捉え、引き続き米農家支援も意図して商品展開を続けます。



↑ 製品パッケージ

↑ 東郷町の田んぼ

■小麦アレルギーの方と共に、米農家に貢献したい

2024年6月 当社は小麦アレルギーを持つ人の為に、冷凍米粉パスタ「おいで！ 食べ米！」を一般発売しました。東京や大阪で展示会に出展すると、必ず「米粉がパスタになるなんて知らなかった」「半年ぶりパスタを食べられた」「アレルギーの知り合いに勧めたい」と喜びの声を得ました。

当社が米粉を使用した製品を開発したもう一つの理由は、日本の米農家に貢献したい思いがあったからです。日本の米の消費量は、最盛期である昭和38年（1963年）の118.3トンに比べ、令和2年は半分以下である50.7トンまで減少しました。今後、少子高齢化が進むにつれて、更に消費量減少が予測されています（農林水産省HP参照）。当社の近所にあ